

tudiaban Filosofía y Teología Moral, llegaron a tener gran renombre en toda la provincia y limítrofes.

La villa de Reinosa surte al convento de grandes limosnas, siendo sus propiedades muy ricas en tierras y bosques.

En la desamortización del siglo pasado quedó todo abandonado, y las propiedades vendidas. Poco a poco se fué arruinando, hasta que, al empezar las obras del primer ferrocarril Alar-Santander, se reconstruyó parte del edificio, convirtiéndose en Hospital para asistencia del personal que trabajaba en dichas obras.

Más tarde, en 1890, fué reconstruída la Iglesia, conservándose y sosteniéndose hasta el año 1936 con gran decoro, siendo el único Hospital-Asilo que existe en todo Campóo.

En el año 1936 fué de nuevo saqueado y destruído el edificio, y el Hospital destinado a cárcel, donde murió el capitán Justo Sanjurjo, hijo del general del mismo nombre.

En el año 1947 se estudió el proyecto de

la nueva reconstrucción, siendo aprobado en el año 1950.

El edificio está formado por cuatro largas crujías dobles, que circundan un patio central. Adosada a la crujía exterior del lado Norte y en comunicación directa con el claustro, se halla situada la Iglesia. Las obras principales han sido: Un repaso general a fondo de la cubierta (en muy mal estado debido a la crudeza del clima, principalmente) y de los forjados; reconstrucción de tabiques, mejorando en lo posible la composición en planta, repaso en las instalaciones de agua, de luz y calefacción, en tan mal estado que casi no se ha podido aprovechar el material viejo. Instalación y mejora de servicios sanitarios de cocina y oficios y, en fin, un repaso general de carpintería, albañilería y pintura, tanto en el interior del edificio como en el exterior.

Las obras se dieron por terminadas el 31 de enero de 1956.

Juan José RESINES  
*Arquitecto*

*Comedores del asilo.*

